

Aalen

## Geo-App kommt an

**[11.02.2015] Aalens Bürger lassen sich den Weg weisen. Dafür nutzen sie die Geo-App der Stadtverwaltung. Bereits 2.000 Bürger haben sich die Anwendung auf ihr Handy oder den Tablet-PC heruntergeladen.**

Wo ist die nächste Bushaltestelle? Wo die nächste öffentliche Toilette? Fragen mit Raumbezug können sich die Bürger in Aalen mit einer App der Stadt beantworten lassen. Seit Juli 2014 liefert die baden-württembergische Kommune mit einer Geo-App vielfältige Informationen, die auf mobilen Geräten wie dem Handy oder Tablet-PC eine große Nachfrage erfahren. Nach Angaben der Stadtverwaltung haben sich die kostenlose GeoAppAalen bereits mehr als 2.000 Bürger heruntergeladen. Die Zugriffe auf das städtische Geodatenportal, mit durchschnittlich 1.000 Besuchern täglich, sind nach Einführung der App außerdem auf bis zu 1.300 Besucher angestiegen. Davon greifen inzwischen 25 Prozent der Nutzer über mobile Endgeräte zu. Ebenso positiv angenommen wird der in die GeoApp integrierte Schadensmelder, mit dem Schäden oder Anregungen an die Stadtverwaltung geschickt werden können. Die plant außerdem, Erledigungsvermerke zu den einzelnen Meldungen transparent in der Geo-App zu präsentieren.

(an)

Stichwörter: Geodaten-Management, Aalen, Bürgerservice